

第64回社会を明るくする運動 講演会

# 親子の絆

KIZUNA

～どん底の中で見つけたヒカリ～

社会を明るくする運動、深谷市推進委員会では、  
**魂のヴォーカリスト 杉山 裕太郎さん**をお招きし、  
青少年や市民に非行・犯罪防止を呼びかけることを目的に  
下記のように講演会を開催しますので、ぜひご来場ください。

◎日時

平成26年 7月18日(金)

開場：午後1時00分

開演：午後1時30分

◎場所

深谷市民文化会館 小ホール

◎講師紹介

## 杉山 裕太郎

少年時代は優等生だったが、大人に対する不信感から中学を境に非行に走り、暴走族リーダーや薬物乱用など、人生のどん底を経験する。

23歳の時、親との和解を機に愛情に目覚めて再出発し、教師に憧れて大学へ入学、首席で卒業、教員免許も取得したが、「歌で世の中の人たちに勇気を与えたい」と、歌手としての音楽活動のために30歳で上京した。

過去の経験を生かして、いじめ、自殺、虐待、非行、薬物乱用などの悲劇の抑止力となるため、全国各地での『魂のうた講演ライブ』を通して、ネット社会に警鐘を鳴らし、“愛”と“絆”の大切さを強く訴えながら、人々に勇気と希望と感動を与え続けている。

入場無料



【主催】社会を明るくする運動、深谷市推進委員会